

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 27. Juli 2018

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Bürgergespräch „Bebauung des Dickerhoff-Geländes in Bossendorf“

Die Stadtverwaltung lädt herzlich zum Bürgergespräch über die geplante Bebauung des Dickerhoff-Geländes in Bossendorf ein. Interessierte können am Dienstag, 31. Juli, um 17 Uhr in den Ratssaal des Rathauses im 3.OG, Dr.-Conrads-Straße 1 in 45721 Haltern am See kommen, um sich über den bisherigen Planungsstand zu informieren.

Das brachgefallene Betriebsgrundstück der ehemaligen Bauunternehmung Dickerhoff soll bebaut und damit städtebaulich aufgewertet werden. Ein privater Investor plant die Errichtung eines durchmischten Stadtquartiers bestehend aus Wohnnutzungen, Büronutzungen und Dienstleistungseinrichtungen.

Die aktuell im Fachbereich Planen der Stadtverwaltung Haltern am See (1. OG im Verwaltungsgebäude Muttergottesstiege) ausliegenden Planunterlagen, u.a. der Bebauungsentwurf, sollen vorgestellt und mit interessierten Bürgern diskutiert werden.